

Hansa-Nachwuchs beim Neujahrsturnier in Neubrandenburg erfolgreich

NEUBRANDENBURG. Die E-I-Junioren-Fußballer vom 1. FC Neubrandenburg 04 hatten sich beim Neujahrsturnier in der heimischen Sporthalle an der Adlerstraße mehr erhofft. Unter acht Mannschaften wurden die Gastgeber Siebte.

„Das war ein Turnier mit einer starken Besetzung und auf hohem Nachwuchsfußball-Niveau. Dass wir nicht wunschgemäß mitgehalten haben, ist der Stärke der Kontrahenten geschuldet. Außerdem waren wir diesmal nicht so gut drauf. Es ist wichtig für die Entwick-

lung unserer Spieler, sich mit leistungsstarken Mannschaften zu messen“, sagte FCN-Trainer und Turnier-Organisator Dirk Deuse.

Den Pokal sicherte sich mit Glück und Geschick der Nachwuchs von Hansa Rostock vor den spielstarken Reinickendorfer Füchsen aus Berlin und dem Rostocker FC Förderkader René Schneider. Die Plätze vier bis sechs belegten der Greifswalder FC, SC Staaken und die TSG Neustrelitz. Achter wurde die HSG Uni Greifswald.



Die Junioren des FCN (gelb) hatten mehr erhofft. FOTO: BERNDT ebe